

■ POLRES



GRATIS: Para pendaftar penerimaan anggota polisi melakukan pendaftaran dan tes kesehatan di Polres Gresik.

Tes Kesehatan Pendaftar Akpol, Bintara dan Tamtama

POLRES Gresik membuka penerimaan anggota Polri Tahun Anggaran (T.A) 2024, baik pendaftaran calon Taruna Akademik Kepolisian (Akp), Bintara maupun Tamtama Polri. Pendaftaran Akpol dibuka mulai tanggal 25 Maret hingga 19 April sedangkan untuk Bintara dan Tamtama Polri pendaftaran dimulai tanggal 4 hingga 25 April 2024.

Adapun proses seleksi Tamtama Polri dijadwalkan dengan rinci, mulai dari pendaftaran online dan verifikasi hingga pembukaan pendidikan.

Kapolres Gresik AKBP Adhitya Panji Anom menjelaskan tahapan ini mencakup pemeriksaan kesehatan, tes psikologi, uji akademik, asesmen mental ideologi, dan berbagai tes lainnya yang dirancang untuk menilai kelayakan fisik, mental, dan akademik calon anggota Polri.

AKBP Adhitya Panji Anom berpesan kepada seluruh warga Gresik agar tidak mudah percaya oknum. Siapkan diri semaksimal mungkin untuk mendaftar sebagai anggota Polri. "Belajar dengan baik, persiapkan fisik dan juga mental, percayakan pada kemampuan diri sendiri serta berdoa kepada Allah SWT," ungkapnya. (yud/han)

■ BENCANA



GETARAN: Gempa bawean dengan kekuatan magnitudo 5,0 terasa hingga Gresik.

Gempa Bawean Terasa hingga Daratan Gresik

GONCANGAN Gempa Bawean terasa hingga daratan di Kabupaten Gresik pada pukul 15.15 WIB, Rabu (17/4/2024).

Berdasarkan BMKG menginformasikan pusat gempa berada di laut 151 km Timur Laut Tuban dengan kekuatan magnitudo 5,0.

Gempa berlokasi di 5,58 derajat lintang selatan - 112,40 derajat bujur timur. Gempa berada pada kedalaman 10 kilometer. "Tidak berisiko tsunami, hanya goncangan," tulis BMKG.

sementara itu, salah satu warga Gresik Novi mengaku getarannya terasa hingga lantai 2 kantor di Jalan Pahlawan Gresik. "Terasa goyangan, apa vertigo atau gempa tadi bingung. Setelah dicek ternyata beneran gempa," kata Novi. (han)

Mantan Oknum ASN Pemkab Gresik Divonis Lebih Ringan

KEBOMAS - Saiful Mubarak 39, terdakwa mantan oknum ASN pedang sabu-sabu divonis tujuh tahun dan denda Rp 1, miliar subsidi 4 bulan penjara saat menjalani sidang putusan di Pengadilan Negeri (PN) Gresik, Rabu (17/4).

Putusan tersebut lebih ringan dari tuntutan JPU yang menuntut terdakwa Saiful Mubarak dihukum penjara selama 12 tahun dan denda Rp 1,5 miliar dengan subsidi 1 tahun penjara.

Ketua majelis hakim Sarudi mengatakan, atas pertimbangan majelis hakim dalam memberikan vonis terdakwa Saiful Mubarak terbukti bersalah melanggar Pasal 114 ayat (2) Undang-undang Nomor 35 tahun 2009 tentang narkotika.

Dari penangkapan terdakwa Saiful Mubarak diminta menunjukkan barang bukti sabu dan pil ekstasi yang telah dibeli dari bandar sabu bernama Brian alias Tole. Brian kini telah dijatuhi hukuman penjara di Rutan Medaeng Surabaya di Waru Sidoarjo. Dari kasus tersebut, barang bukti berupa sabu -sabu seberat 2,21 gram, 46 pil ekstasi logo Tesla warna biru dengan total berat 15,6 gram terdakwa dibawa ke Polda Jatim.

Hakim memberikan hukuman ringan karena terdakwa Saiful Mubarak berterus terang dalam persidangan, sopan dan masih memiliki tanggungan keluarga. Sedangkan hal yang memberatkan yaitu perbuatan terdakwa tidak mendukung program Pemerintah dalam



PASRAH: Terdakwa Saiful Mubarak hanya bisa pasrah usai menjalani sidang Putusan di PN Gresik.

memberantas peredaran narkotika dan terdakwa tidak bisa menjadi contoh yang baik sebagai PNS.

"Mengadili dan menyatakan terdakwa Barok telah terbukti secara sah menyakinkan bersalah melakukan tindak pidana, tanpa hak dan melawan hukum membeli

narkotika golongan I berupa sabu-sabu dan ekstasi. Menjatuhkan pidana penjara selama 7 tahun dan denda sebesar Rp 1,5 Miliar, dengan ketentuan apabila tidak dibayar, diganti pidana penjara 4 bulan," ujar Sarudi, Rabu (17/4).

Penasihat Hukum Saiful Mubarak

Joshua Poli mengatakan masih menyatakan pikir-pikir atas putusan majelis hakim. Begitu juga dengan Jaksa Penuntut Umum Kejaksaan Negeri (Kejari) Gresik yang diwakili Nurul Istiana juga menyatakan pikir-pikir. "Pikir-pikir yang mulia," kata Saiful Mubarak. (yud/han)

SAMBUNGAN

Pemkab ...

Sekretaris Daerah Kabupaten Gresik Ahmad Washil Miftahul Rachman menambahkan, Pemkab Gresik akan selalu taat pada peraturan dan perundangan yang berlaku. Karenanya, terkait polemik yang muncul seputar mutasi tanggal 22 Maret 2024, ditegaskan Sekda Washil masih menunggu surat rekomendasi dari Kemendagri.

"Selagi menunggu reko-

mendasi lebih lanjut dari Kemendagri, saya harapkan tetap menjalankan tugas masing-masing. Ini juga agar pelayanan kepada masyarakat tidak terganggu," kata Washil.

Pada bagian lain, Asisten Komisi ASN Bidang Pengawasan Peningkatan Jabatan Pimpinan Tinggi Wilayah Jawa Timur, John Ferianto kepada Radar Gresik mengemukakan jika pihaknya menerima keluhan ada beberapa Pemerintah Kabupaten yang

salah dalam menafsirkan SE Mendagri tersebut. Namun KASN tetap mengacu pada aturan bahwa batas akhir mutasi atau penggantian jabatan untuk daerah yang melaksanakan Pilkada dilakukan pada tanggal (21/03).

"Kemendagri sudah mengeluarkan surat bahwa tanggal (21/03) batas akhir kegiatan mutasi pejabat. Sehingga jika ada daerah yang melaksanakan pada tanggal (22/03) tentu harus mengantongi izin tertulis dari Kementerian

Dalam Negeri," kata John Ferianto kepada Radar Gresik. Sementara itu, Wakil Ketua DPRD Gresik Nur Saidah mengatakan, jika pelantikan sah akan menimbulkan polemik.

"Di antaranya kepala daerah bakal didiskualifikasi oleh KPU karena melanggar regulasi selama menjabat," ungkap Nur Saidah.

Kemudian, dalam pelaksanaan program yang dilakukan pejabat hasil pelantikan tersebut, bakal terjadi mala-

administrasi dan jadi temuan oleh BPK. "Kenapa tidak sesuai pejabat yang jadi pemegang anggaran tidak sah dan ini pasti akan jadi temuan," kata Nur Saidah.

Sementara itu, Ketua DPRD Gresik Abdul Qodir mengatakan SE Mendagri soal larangan mutasi keluar 29 Maret, sedangkan pelantikan 22 Maret. "Artinya langkah sekarang yang dilakukan penda sudah tepat, dengan meminta pendapat dari Provinsi," ungkap Abdul Qodir. (fir/rof/han)

Golkar ...

Dengan adanya penunjukkan ini maka Golkar Gresik tidak membuka penjurangan dari kader internal lagi. Hanya dari eksternal saja.

"Untuk penjurangan eksternal kami masih menunggu juknis dari DPP Golkar," terang Ketua DPD Golkar Gresik Ahmad Nurhamim.

Sebelumnya, sesuai hasil rapat koordinasi, DPD

Golkar Jatim memutuskan hanya akan mengusung bupati incumbent yang berhasil menaikan jumlah kursi di daerahnya masing-masing.

"Sesuai hasil rapat DPD Golkar Jatim bersama

seluruh DPD Golkar Kabupaten, diputuskan hanya akan mengusung bupati incumbent yang berhasil menaikan kursi pada Pileg 2024," ujar Ketua DPD Golkar Gresik Ahmad Nurhamim.

Sedangkan untuk Gresik, pada Pileg 2024 lalu kehilangan dua kursinya. Padahal, pada Pilkada 2020 Golkar Gresik merupakan salah satu parpol mengusung Bupati terpilih Fandi Ahmad Yani. (yud/han)

Pelaku ...

Saat menjalankan aksinya kedua pelaku memakai penutup wajah. Pelaku juga sempat berinteraksi dengan korban pada saat satu pelaku

meminta HP korban. "Pelaku sempat memanggil dengan sebutan Pesek. Mereka menyebut dan pelaku menyebut korban semakin kurus. Pelaku juga mengetahui korban memiliki HP iPhone," jelasnya.

Selain mengambil handphone, korban pelaku merampas gelang, anting-anting emas dan cincin yang dipakai korban. Korban hanya bisa terdiam saat pelaku mengambil harta

benda miliknya. "Korban diam karena disekap dan diancam dengan senjata tajam oleh pelaku. Para pelaku membongkar isi lemari yang di luar kamar untuk mencari uang," tuturnya.

Saat ini, pihaknya masih melakukan penyelidikan dan mengejar pelaku. "Sudah ada beberapa barang bukti yang kami amankan dan sudah memeriksa para saksi, pungkasnya. (yud/han)

Perbaikan ...

"Tahun 2021 ada, 2023 kami lanjutkan. Dan tahun 2024

juga kami siapkan Rp 8 miliar," terang Anggota Komisi III DPRD Gresik Abdullah Hamdi.

Ia menambahkan, masih banyak jalan yang harus diselesaikan karena kondisinya rusak. Namun, proses pemba-

ngunan bertahap melihat kekuatan anggaran APBD. "Bertahap. Yang pasti kami Komisi III berkomitmen

menuntaskan perbaikan jalan rusak," imbuh Anggota Komisi III DPRD Gresik Abdullah Hamdi. (rof/han)

Meriahkannya ...

Di Desa Suci misalnya. Warga menggelar tradisi Udik-udikan atau berebut uang receh yang dibagikan penghuni rumah. Kegiatan tersebut diawali dengan tradisi ambengan di masjid atau musala. Saat hendak pulang ke rumah, sejumlah

warga melemparkan uang ke atas dan langsung jadi rebutan warga lainnya.

"Tradisi ini, untuk mengajarkan agar gemar bersedekah," ujar Bariroh, salah satu warga.

Menurut dia, tradisi ini sudah ada sejak lama dan selalu gelar seminggu setelah lebaran atau saat kupatan.

"Tradisi udik-udikan sudah melekat dengan warga Suci. Saya ikut melestarikan tradisi ini setiap tahun sebagai ungkapan syukur setelah lebaran ketupat," ungkap Bariroh.

Tradisi ini diikuti semua masyarakat. Baik tua atau muda, laki-laki maupun perempuan semuanya ikut

berburu uang dalam tradisi udik-udikan.

"Mayoritas keluarga yang memiliki anak kecil pasti melakukan tradisi ini. Mereka akan mengumpulkan uang koin sejak jauh-jauh hari, bila tidak sempat bisa menggunakan uang kertas," pungkasnya.

Salah satu warga, Aruf

mengaku sangat bersemangat mengikuti tradisi ini. Selain seru, dirinya juga bisa mendapatkan uang.

"Lumayan uangnya tapi ya menguras tenaga, lari-lari, bangun pagi, juga adu mekanik sebab yang ikut banyak dan saling rebutan. Untung belum pernah sampe ketiban orang," pungkasnya. (rof)

iklan baris Gresik Cekli

Pemasangan iklan
Hubungi: Mbak Novi
Telp 0821 1877 1877

Alamat: Radar Gresik, Jl. Pahlawan 34 Gresik

KEHILANGAN
HILANG STNK MOTOR HONDA VARIO TH 2014 WHITERED W4190BX A/N YEHEZKIEL ZEFANYA D/A PERUM PPI JL. BETON XX/05 RT02/RW06 DS. SUCI MANYAR GRESIK. 0818576293

KEHILANGAN
HILANG STNK MOTOR YAMAHA TH 2018 ABUABU W3728BK A/N NOVITA AGUSTIN RAHMA DEWI D/A JL. SATELIT V RT01/RW01 DS. MANYAREJO MANYAR GRESIK. 085707042640

KEHILANGAN
HILANG STNK MOTOR HONDA TH 2016 HITAM COKLAT W3308AJ A/N UMANI D/A TANGGULREJO RT009/RW002 MANYAR GRESIK

KEHILANGAN
HILANG STNK MOBIL DAIHATSU TH 2020 ORANGE METALIK W1236AF A/N EKA WAHYU ADITYA, S.T.R T D/A JL. DR. WAHIDIN SHD GG 16/66 RT/RW 003/003 RANDUAGUNG KEBOMAS GRESIK. 081353903836

KEHILANGAN
HILANG STNK MOTOR HONDA TH 2011 PUTH SILVER W2051D A/N LAYLATUL FITRIYAH D/A JL. KAPTEN DARMO SUGONDO 4/09 RT005/RW001 INDRU KEBOMAS GRESIK. 081387052024